



## Presse-Information

9. Mai 2018

### Fahrradtour Tuhupe luupe verbindet Friesen

2018 ist die Hauptstadt der niederländischen Provinz Friesland Leeuwarden europäische Kulturhauptstadt (<https://www.friesland.nl/de/kulturhauptstad-2018>). Neben einer kaum überschaubaren Zahl an kulturellen Veranstaltungen finden auch diverse Sportevents statt.

Der Interfriesische Rat als Dachorganisation der Friesen mit seinen drei Sektionen Nord, Ost und West hat dazu ein ehrgeiziges Projekt auf die Beine gestellt, um die Programmelemente der Europäischen Kulturhauptstadt 2018 zu ergänzen: Tuhupe luupe - per Fahrrad von Bredstedt (Nordfriesland) über Ostfriesland nach Leeuwarden. Diese Fahrradtour findet zu Pfingsten statt, genauer gesagt vom 18. bis zum 20. Mai. Teilnehmer der Gesamttour wird auch Anton Scholtalbers aus Leer/Ostfriesland sein, der jüngst den „Deutschen Fahrradpreis“ gewann.

Am 19. Mai startet der Tross um 8 Uhr zur zweiten Etappe in Bremerhven und erreicht über die Stationen Büppel (10:30 Uhr), Östringen (12:15 Uhr), Aurich (EEZ um 15 Uhr) nachmittags um etwa 17:00 Uhr Leer. Dort werden die Tourteilnehmer vom stellvertretenden Bürgermeister Bruno Schachner empfangen. Ab Leer geht es am Morgen des 20. Mai weiter Richtung Leeuwarden. Gegen 9 Uhr am 20. Mai (Pfingstsonntag) wird die Gruppe in Nieuweschans an der deutsch-niederländischen Grenze erwartet. Dort soll es eine kurze Begrüßung durch einen Deputierten der Provinz Groningen geben.

Nähere Informationen über die Tour sind im Internet unter [www.tuhupeluupe.org](http://www.tuhupeluupe.org) zu finden. Auskünfte erteilt auch Arno Ulrichs aus Simonswolde unter der Telefonnummer 04929-912916. Bei ihm können sich auch noch Interessierte melden, die an Teilstrecken teilnehmen wollen.

Anlagen:

Routenskizze (Bild)